

ALSEA INFORMA SOBRE LOS MOVIMIENTOS INUSITADOS EN EL MERCADO MISMOS QUE SE DEBEN A MOVIMIENTOS PROPIOS DEL MERCADO

Movimientos inusitados en la negociación de los valores representativos del capital social de Alsea*

Ciudad de México, 26 de julio de 2024 — Alsea, S.A.B. de C.V. (BMV: ALSEA*) “Alsea”, operador líder de establecimientos de Comida Rápida, Cafeterías y Comida Casual en América Latina y Europa, informa que en relación a los movimientos inusitados presentados el día de hoy en la operación de los valores identificados con clave de cotización " Alsea* ", la emisora informa que no son de su conocimiento las causas que pudieron dar origen a los mismos y que éstos corresponden a condiciones propias del mercado. Conforme a lo dispuesto por el artículo 53 de las Disposiciones de Carácter General Aplicables a las Emisoras de Valores y a Otros Participantes del Mercado de Valores, hasta donde es de conocimiento de la emisora, se llevó a cabo una operación de compra por parte de ciertos consejeros relacionados de la Emisora, sin embargo dichas operaciones de ninguna forma pueden considerarse como relevantes ya que únicamente representaron lo que equivale al 0.80% del total del volumen operado el día de hoy en la Emisora, aclarando que no existe información privilegiada que no haya sido revelada al gran público inversionista; dichas operaciones se realizaron en condiciones absolutas de mercado en cuanto a términos, precio y condiciones.

Por lo que se refiere a la recompra de acciones, en dichos movimientos participó el Fondo de Recompra de la Emisora de lado de la compra por 300,000 acciones, equivalente al 3.3% del total del volumen operado el día de hoy en la Emisora, dicho porcentaje de ninguna forma puede considerarse como relevante considerado el volumen operado durante la sesión.

Esta aclaración se realiza a solicitud de la Bolsa Mexicana de Valores, con fundamento en lo establecido en el artículo 106 de la Ley del Mercado de Valores y el artículo 50, penúltimo párrafo, de las Disposiciones de Carácter General Aplicables a las Emisoras de Valores y a Otros Participantes del Mercado de Valores.

Limitación de Responsabilidades

El presente evento relevante contiene ciertos pronósticos o proyecciones, que reflejan la visión actual o las expectativas de Alsea y su administración con respecto a su desempeño, negocio y eventos futuros. Alsea usa palabras como "creer", "anticipar", "planear", "esperar", "pretender", "objetivo", "estimar", "proyectar", "predecir", "pronosticar", "lineamientos", "deber" y otras expresiones similares para identificar pronósticos o proyecciones, pero no es la única manera en que se refiere a los mismos. Dichos enunciados están sujetos a ciertos riesgos, imprevistos y supuestos. Alsea advierte que un número importante de factores podrían causar que los resultados actuales difieran materialmente de los planes, objetivos, expectativas, estimaciones e intenciones expresadas en el presente evento relevante. Alsea no está sujeta a obligación alguna y expresamente se deslinda de cualquier intención u obligación de actualizar o modificar cualquier pronóstico o proyección que pudiera resultar de nueva información, eventos futuros o de cualquier otra causa.

Acerca de Alsea

Alsea es el operador de restaurantes líder en América Latina y Europa, con marcas de reconocimiento global dentro de los segmentos de Comida Rápida, Cafeterías y Comida Casual. Cuenta con un portafolio multi-marcas integrado por Domino's Pizza, Starbucks, Burger King, Chili's, P. F. Chang's, Italianni's, The Cheesecake Factory, Vips, Archies, Foster's Hollywood, Gino's, TGI Fridays. La compañía opera más de 4,600 unidades en México, España, Argentina, Colombia, Chile, Francia, Portugal, Bélgica, Países Bajos, Luxemburgo, Uruguay y Paraguay. Su modelo de negocio incluye el respaldo a todas sus Unidades de Negocio a través de un Centro de Soporte y Servicios Compartidos, brindando apoyo en procesos Administrativos, de Desarrollo y de Cadena de Suministro. Para mayor información visita: www.alsea.com.mx

Sus acciones cotizan en la Bolsa Mexicana de Valores bajo la clave ALSEA*.

Gerardo Lozoya Latapi
Nicolas Espinoza Meneses
Relación con Inversionistas

Teléfono: +52 (55) 7583-2000
ri@alsea.com.mx

Entregamos felicidad y experiencias llenas de sabor.

📍 Av. Revolución 1267 | Piso 21, Col. Los Alpes, Álvaro Obregón C.P. 01040, CDMX

🌐 www.alsea.net



In Collaboration with RobecoSAM